
Séance extraordinaire du conseil municipal de Rivière-Héva, tenue 
mercredi le 24 novembre 2016, à l’Édifice municipal de Rivière-Héva à 
compter de 17h00 sous la présidence de Monsieur Réjean Guay, maire, à 
laquelle sont présents : 
 
Mesdames et Messieurs les conseillers suivants : 
 
Ginette Noël 
Jacques Saucier 
Yvon Charette 
Chantal Thibault 
Charles Desrochers 
John Chomyshyn. 
 
Madame Nathalie Savard, directrice générale et secrétaire-trésorière est 
présente. 
 
Tous les membres du conseil ont été convoqués conformément avec 
accusé réception. 
 

 2016-11-309  Ouverture de la séance- 
 

Il est proposé par madame la conseillère Ginette Noël et unanimement 
résolu de procéder à l’ouverture de la séance. 
 
Adoptée 
 
2016-11-310 Lecture et adoption de l’ordre du jour 
 
Il est proposé par Madame la conseillère Ginette Noël et unanimement 
résolu d’accepter l’ordre du jour tel que présenté.  
 
Adoptée 
 
2016-11-311 Ressources humaines (congédiement employé 

#624) 
 
Considérant le guide des ressources humaines; 
 
Considérant la structure interne par un conseiller en ressources humaines; 
 
Considérant tous les outils administratifs et tous les équipements fournis à 
chacun des employés pour effectuer un travail efficace; 
 
Considérant plusieurs avertissements verbaux; 
 
Considérant des mesures disciplinaires avec sanctions; 
 
Considérant une rencontre avec le comité des ressources humaines; 
 
Considérant une évaluation finale; 
 
En conséquence, il est proposé par madame la conseillère Chantal Thibault 
et unanimement résolu de mettre fin à l’emploi de l’employé #624, compte 
tenu que les exigences du postes ne sont pas respectées. 
 
Adoptée 
 
 
 



 
 
2016-11-312  Dame de castor 
 
Il est proposé par monsieur le conseiller Yvon Charette et unanimement 
résolu d’accepter de défaire la dame de castor problématique sur le chemin 
du Lac-Malartic par monsieur Louis Baribeau. 
 
Adopté 
 
Questions du public 
 
Le conseil a su répondre aux questions du public.  
 
2016-11-313  Levée 
 
À 17h24 il est proposé par Monsieur le conseiller Charles Desrochers et 
unanimement résolu que la séance soit et est levée. 
 
Adoptée 
 
 
 
___________________ 
Nathalie Savard 
Directrice générale 
Secrétaire trésorière 
 
 
 
__________________ 
Réjean Guay 
Maire 


